

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3115 / 28 páginas / \$8.00

EXIGE EN HUAUCHINANGO ERRADICAR EL FRAUDE ELECTORAL

Cuidar la elección, pide AMLO a Gertz Manero

Joskua ESPEJO
Enviada

En su primera gira de trabajo en Puebla, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que "voy a estar pendiente como jefe del Estado mexicano para que haya democracia y voy a pedirle tanto al fiscal general como al fiscal electoral que cuiden el proceso electoral y que no se permita ningún fraude".

Pidió "que se demuestre que en Puebla es posible elegir de manera democrática a las autoridades, que acabe la entrega de despensas, de frijol con gorgojo, que no se utilice la pobreza ni los presupuestos para favorecer a partido o candidato, que se destierre el fraude electoral".

Al gobernador interino, el priista Guillermo Pacheco Pulido, le deseó que "cuenta con el respaldo de los ciudadanos".

LOCAL (6A-7A)



Huachinango es el primer municipio del estado de Puebla que visita Andrés Manuel López Obrador como presidente de México.

Fotos: Karen Rojas

Armenta Mier se destapa

EL SENADOR Alejandro Armenta Mier dijo que irá con todo en la elección extraordinaria para gobernador de Puebla y aseguró que el proceso electoral representa una nueva etapa en la que los poblanos deben regresar a la normalidad democrática.

En entrevista transmitida en el canal local de Televisa, afirmó que "he decidido aceptar la invitación de cientos de simpatizantes del partido, de militantes que me encuentro en las sierras Norte, Negra, que me invitan a participar".

INFORMACIÓN (3A)



Fotos: Agencia Enrique

> MIAHUATLÁN ENCUENTRAN POZO USADO COMO FOSA CLANDESTINA

EN SU interior había alrededor de seis bolsas con restos humanos

SEGURIDAD (9A)

Asesinan a poblano en el Edomex; iba por auto

Jorge FONSECA

UN HOMBRE de 50 años de edad, poblano, fue asesinado en Chalco, Estado de México, cuando acudió a una cita con el supuesto vendedor de un vehículo a quien había contactado en la página de Mercado Libre.

La esposa del ahora occiso, señaló que Miguel quería comprar un carro, por eso ingresó a Mercado Libre y encontró uno que le gustó y estaba en su presupuesto. Así es que se citó con el supuesto vendedor.

El miércoles fue con su esposa e hijo hasta Chalco, al domicilio que le habían proporcionado. Al tocar en la casa mencionada se percataron de que ahí no vivía nadie.

Cuando estaban por retirarse llegó un hombre que les preguntó si eran ellos los que iban por el auto, los amagó y les dijo "ya se los cargó la chingada". Miguel intentó arrancar su coche, pero el ladrón le disparó en dos ocasiones y cuando otro delincuente amagó a su hijo, la esposa decidió entregar el dinero.

La mujer informó que los vecinos del lugar donde fue asesinada su esposa, le indicaron que en las últimas semanas los mismos delincuentes han matado a tres personas en similares circunstancias.



Foto: Agencia El Universal

A bordo de un helicóptero de la Fuerza Aérea Mexicana, artilleros y personal de las Fuerzas Especiales vigilan los ductos de Petróleos Mexicanos.

Vigilan ductos de Pemex

Agencia El Universal

EL GOBIERNO federal ha desplegado en su estrategia contra el huachicoleo 8 mil 800 elementos, entre Fuerzas Armadas y policías federales. Cinco mil 200 son de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena).

De acuerdo con el gobierno, para la vigilancia por aire se han dispuesto de 60 elementos de la Fuerza Aérea que protegen los ductos Matamoros-Cadereyta, Cadereyta-Ciudad Madero, Tuxpan-Tula, Tuxpan-Azcapotzalco, Minatitlán-Azcapotzalco, Tula-Azcapotzalco, Tula-Salamanca, Salamanca-Guadalajara, Salamanca-León, Salamanca-Morelia y Tula-Toluca.

Personal militar comentó que se ha puesto atención en ductos con mayor incidencia de ordeña en Veracruz, Puebla, Tlaxcala, Hidalgo, Querétaro y Guanajuato.

> LOCAL MULTARÁN CON 422 MIL PESOS USO DE BOLSAS DE PLÁSTICO

GOBIERNO MUNICIPAL busca castigar también el uso de los productos de unicef

INFORMACIÓN (3A)



Foto: Agencias

Investiga el PAN a sus diputados por el interinato

Agencia El Universal

EL EXPRESIDENTE nacional del Partido Acción Nacional (PAN), Luis Felipe Bravo Mena, comentó que la Comisión Permanente decidió crear una comisión investigadora para saber qué fue lo que pasó en el Congreso del Estado de Puebla, donde los legisladores decidieron votar en favor de Guillermo Pacheco Pulido.

"La Comisión Política fue la que decidió que se hiciera una investigación para no quedar solamente en versiones, aunque sean autorizadas, y dependiendo de lo que resulte de esa investigación determinar si proceden sanciones o no. Evidentemente en el catálogo de sanciones está la expulsión. Esto porque hay una serie de versiones que no dejan claridad en el comportamiento de los diputados (de Puebla)", precisó.

Dijo que no se definió quiénes la conformarían y quién la encabezaría, pero seguramente la Comisión Política decidirá los integrantes. Sobre la elección extraordinaria en Puebla, señaló que el escenario se ve complicado, por lo que también se determinó analizar la actitud que el PAN deberá tomar.

"Es otro de los temas que se



Foto: Agencia Enrique

> LOCAL EL CASTIGO A MARCELO ES IRREVOCABLE

AFIRMA LA dirigente estatal del albiazul que en breve darán a conocer el nuevo líder de la bancada

INFORMACIÓN (3A)

abordaron, se tiene que hacer un análisis político y de la estrategia que el partido deberá asumir. Es muy grave que no se haya respetado la cortesía política que se había respetado en los tiempos más duros, es un quiebre de una regla. Todo lo que pasa en Puebla es muy confuso", aseveró Bravo Mena.

ÍNDICE

- Edictos 8A
- Pronósticos 9A
- Pasatiempos 2E

ESCRIBEN

- LA VECINDAD 2A
- MIGUEL BARBOSA HUERTA 4A
- LUIS ALBERTO GONZÁLEZ 4A
- IRENE TELLO ARISTA 4A
- MINO 4A

Sé parte de la noticia



Sé parte de El Popular



> NACIONAL SUMAN 107 MUERTOS POR EXPLOSIÓN EN TLAHUELILPAN

INFORMACIÓN (1C)



Foto: Agencias